

今年最後の高ちゃん通信をお届けします。



高ちゃん つうひん

大山たか子通信 2007.11 No.23

市議会: 087(839)2831

自宅: 087(888)3272

Eメール: takachan@mx1.netwave.or.jp

ホームページ: http://www1.netwave.or.jp/~takachan/



今年の秋は、本当に視察また、研修会の多い季節でした!!

全国都市問題会議、地方自治体財政健全化セミナー、会派視察、中核市サミット、市議会議員研修会、高松市議会研修会、経済環境委員会視察等々…様々勉強を致しました。基本的には希望がほとんどですが、積極的に内容を把握した上で、しっかり勉強しなくてはと、参加してまいりました。これから議員は、監査役としての資質がとても重要であると思います。専門分野のみの理解ではなく、市政全般にわたっての理解をしっかり深め、もちろん私の「大衆と共に」の精神を根底に、人の痛み、苦しみがわかる、悩みに寄り添える、市民の皆様に同苦できる議員に成長してまいります。



全国都市問題会議in静岡(10/11)

寺井町の休耕地に見事にコスモスが咲きました



寺井町にある住宅密集地の一角に何年も手付かずの休耕地がありました。今回、地域住民の手によってコスモスの種が植えられ見事に花が咲き、行き来する人々の目を楽しませています。

ここは、近隣住民の方を悩ますほど雑草が生い茂り虫の大発生があったり、不法投棄物がひどい休耕地でした。6年前には背丈以上に伸びた雑草やゴミがらボヤが起き、近隣住民の方がバケツリレーをして消火された事もありました。そこで大山議員が地域住民の方に声をかけ、市と一宮コミュニティーセンター長と連携して、地域のみなさんと一緒に雑草を刈り、ゴミを集め、そこにコスモスの種を植え、見事に花が咲いたのです。地域の問題を行政だけに頼るのではなく地域住民一人一人の協力やよりよい地域にしたいとの思いが一つになり今回このような素晴らしいコスモス畑になったと思います。(A&M)



寺井町の道路舗装が
約20年ぶりに
できました



寺井町のTさんから大山議員に今年2月、道路舗装の要望がありました。この道は生活に支障を及ぼす道でした。私道のため20年以上も舗装されずにいました。舗装するにあたって、当時の自治会長Mさんからこの道を使用する全ての世帯とアパートの管理会社に声をかけ署名を集められました。舗装完成後、住民の方より『生活がやすくなった』と大変喜ばれています。(A&M)



県へ乳幼児医療費一部自己負担導入の撤回を求める要望をし…

見事撤回されることとなりました!!

9月25日、真鍋知事に対して、県が新財政再建方策のたたき台の中で、乳幼児医療費などの事業に自己負担導入を提案したことに対し、その撤回を求める要望書を手渡して参りました。乳幼児医療費などの一部自己負担は、課題である少子化対策、子育て支援の充実を逆行させるものであり、県民への負担は断じて容認できないと強く求めました。



第一回地方議員懇談会に参加してきました。



10月20日西日本第一回地方議員懇談会に県の代表の一人として参加しました。公明党は、全国の地方議員が約3000名いますが、その議員と国会議員が連携をして様々な問題に対して解決に走るネットワーク政党です。国会議員は、地方議員の手足であり、地方議員は市民の皆様の手足であると考えております。多くの地方議員の声を今回、国会議員にしっかりと物申して参りました。

元凸町と六条町の境界地域に 反射板を設置することができました

この道は夜になると道路と田んぼの境が見えにくくなるため田んぼやフェンスに車が突っ込んでしまうという事が度々ありました。そこで地元の竹内さんと大山議員に相談。元山町と六条町の境界のため同窓を求めるのに時間はかかりましたが、四ヶ所に反射板を設置することができました。安全になったことで地元の方も大変喜ばれています。(A&M)



やっと出来ました

法津無料相談の日



編集後記



急に寒くなってしまった！

これから日を追うごとに寒さが増し、風邪が流行る季節となります。「健康第一」その為の自己管理…手洗い、うがい、睡眠等と薬に頼らない冬に挑戦です！

公明党県本部 (815-2206)

12月 5日(水) 13時30分から
12月25日(火) 13時30分から

高松市法律相談の日 (839-2111)

毎週火曜日

(ただし、高松市民のみになっています)

おいずれも要予約ですので、ご一報下さい。